
「都市計画道路の整備状況に関するパネル展示」来場者アンケート調査結果（令和２年度）

＜その他欄の記述＞

・小平３・３・３号線が整備されれば、市内のどの地域からでも市役所に行きやすくなる。

・費用対効果を考えると必要ないと思う。

・必要性の検討（少子高齢化の影響）

＜理由欄の記述＞

・近隣市の都市計画道路の進捗状況についても展示してほしい。

・小平市の交通網は東京都内でも良くないほうだみんなに知ってもらうべきた。

・道路計画や住環境に対する配慮も理解できた。

・小平３・３・３号線の進行状況を知りたかった。

・丁寧な説明だった。

・計画の概要や意義が分かって良かった。

来場者アンケート調査の結果は下記のとおりです。ご協力ありがとうございました。

１ パネル展示の資料について、展示内容はいかがでしたか。

（該当する番号を○で囲み、差し支えなければ理由もご記入ください）

２ 都市計画道路の整備により期待される効果をお聞かせください。

（お考えに近いものを２つまで選んで、該当する番号を○で囲んでください）

３ 市内の道路（都市計画道路を含む）のうち、整備を進めることで交通状況（渋滞等）が良く

なると考えられる路線があればお聞かせください。

＜路線名＞

・小平３・３・３号線

・ひょうたん池から小金井公園を結ぶ道路

・小平３・２・８号線

・小平３・４・１２号線

・府中街道

・小平３・４・１９号線

＜その他の記述＞

・小平３・３・３号線（美大通以東水車通りまで）が整備されれば、たかの街道の混雑が解消

される。

・小平３・３・３号線の開通でたかの街道の安全性が高まる。

・昭和病院近くの青梅街道踏切の渋滞が少なくなればよいと思う。

・東京街道の朝方の渋滞（小平駅付近）
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複数の経路で目的地まで行ける

目的地に時間通りに到着できる

目的地に行きやすくなる

火災や救急時の防災性が高まる

空間が広がり、街路樹のある良好な住環境になる

安全性が高まる
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・道路が緑を破壊するという、間違った風潮を解消するため、正しい情報を随時伝えてほしい。

・花小金井南町地域には、何の計画もない事実を知れてよかった。

・できるだけ周知する機会を増やしてほしい。

・一覧で状況が分かり良かった。

・将来的にも整備は必要であり、重要な課題であるので、強力に推進してほしい。

・住民の理解が進むように広報が大切だと思う。

・わかりやすかった。

・他市の進捗状況との比較ができるとなおよかった。

・自分の身の回りのことに関心がなかったので、これからは色々なことを知りたい。

・都市計画道路が整備されたら、交通がスムーズになると思う。

・交通状況の改善には、道路整備が必要不可欠だが、運用面（信号機のサイクル見直し等）も

有効だと思う。総合的な検証を行って頂きたい。

４ 花小金井駅周辺の西武新宿線は「鉄道立体化の検討対象区間」に抽出されています。

このことをご存知でしたか。（該当する番号を○で囲んでください）

６ あなた様ご自身のことについてお伺いします。差し支えのない範囲でお聞かせください。

（該当する番号を○で囲んでください）

性別 年齢

５ パネル展示及び都市計画道路の整備についてご意見をお聞かせください。
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